

Commission Propreté

Compte-rendu de la réunion du 12 juin 24

- 1- Quelques chiffres sur la collecte de nos déchets en 2023. Globalement nous produisons moins de déchets.
Les chiffres de la collecte des déchets alimentaires ne portent que sur novembre et décembre. Le bilan de l'année 2024 sera plus significatif.
- 2- Rappel : seuls les sacs en piper kraft sont autorisés dans les bornes à déchets alimentaires. Vous pouvez vous en procurer sur internet où on trouve tous les modèles. Vous pouvez également réutiliser les sacs que vous donnent les commerçants et les maraichers en faisant vos courses.
- 3- Bacs non rentrés : il est rappelé que les bacs doivent être sortis le matin de la collecte et rentrés dès que le camion est passé. Un courrier sera envoyé aux régies et aux prestataires. Les bacs doivent également être clairement identifiés sinon ils sont supprimés par la Métropole.
Marc Laupies précise que l'entreprise Citeo avait fait une opération de remplacement des bacs. Nous leur demanderons de renouveler cette action.
- 4- Gérard Reynaud rappelle aux participants de rester vigilants et de signaler les établissements où il y a beaucoup de mégots. Les stations Vélo'v et les arrêts de bus sont particulièrement touchés.
- 5- Fête du chien : samedi 5 octobre de 10h à 12h place maréchal Lyautey.
A cette occasion, il sera rappelé l'importance de l'éducation canine ainsi que le projet de parc à chiens sur cette même place.
Il est demandé à tous de réfléchir à un signe distinctif qui pourrait être accroché à la laisse ou au collier rappelant l'importance de ramasser les déjections. Jean-Claude Reverchon propose cette idée qui pourrait jouer sur l'aspect corporatif. Toutes vos idées seront les bienvenues pour la réunion du 11 septembre prochain.
Pour les urines contre les façades, des produits biodégradables tels que le vinaigre blanc ou le poivre moulu peuvent être déposés au bas des murs. A renouveler régulièrement surtout en cas de pluie.

Pour tout signalement, vous pouvez contacter le Point Conseil de la mairie du 6^{ème} au 04 72 83 15 38

Ou m'envoyer un mail : virginie.fourneyron@mairie-lyon.fr

Prochaine réunion mercredi 11 septembre à 18h00.